

同友ごてんば速報版

広報委員会

<第352回>6月支部例会

『インターネットって、こんなに便利』

～苦手を言い訳に、逃げていませんか？～

広報委員会・青年サークル 共催



平成26年6月11日(水)、広報委員会と青年サークル共催で『インターネットって、こんなに便利』～苦手を言い訳に逃げていませんか？～をテーマとした6月度支部例会がエピスクエア 2階エピホールで開催されました。

今回は、目まぐるしい速さで進化しつづけるインターネットの世界での様々な活用方法や、ウイルスなどの不正アクセスの脅威の対策について、大川氏、齊藤氏、前原氏、長嶋氏の4名より報告がありました。

活用方法の一例では、今までは会社でPC上のデータを作業する際はその場所で行えなかった事が、クラウドを活用する事で、他の場所のスマホやタブレットPCからでも容易にデータを見たり作業したりすることが可能となりスムーズな業務改善の要因を学びました。

また、安易な活用が可能な反面で、ウイルスや不正アクセスにも侵されやすい環境化でのリスクに対するケアの重要性も感じ取りました。

参加の皆様も今回の報告を受け、日々仕事で活用する事が当たり前になっている昨今、自社での活用と保守管理の必要性を改めて再認識した良い例会でした。

詳しい例会の様子は、
支部ホームページのブログをご覧ください！

 <http://www.doyu-gotemba.jp/>